
令和４年度第１回学校運営協議会 議事録

１ 日 時 令和４年６月２９日（水） １１：００～１２：００

２ 場 所 徳島県立板野支援学校 第２会議室

３ 会 議

（１）自己紹介

（２）会長と副会長について

令和４年度の会長は大谷 博俊さん 副会長は松下 義雄さんに決まりました。

（３）本校大塚校長から本年度の教育方針を説明

ア 令和４年度の重点目標の説明を行った。

○ 学校運営に関する基本的な方針は了承をいただきました。

（４）質疑応答

ア 学校重点目標の「安全教育の推進」はどのようなことでしょうか？

○ 「安全教育の推進」は令和５年度に予定している目標ですが今年度も取り組

んでいます。

イ 学校の近くの不審者情報について

○ 補導センターに再度依頼して巡回をしていただくようにします。

ウ ドックスクールの見学について

○ 中学部で校外学習として実施を検討します。

エ あすたむらんどによる出張理科実験について

○ 小中学部で授業計画ができてから交渉をお願いします。

オ 「梅を漬けてみませんか」について

○ ７月８日に高３生対象にシソジュースの調理実習を計画中です。梅干しは来

年度から実施を計画予定です。

カ 農福連携について

○ 農業での就業体験先を１件提案いただきました。引き続き具体的な体験先の

提案をお願いします。

キ 災害時の電源設備はどうなっていますか？

○ ３台の発電機があります。災害時にはこの３台で運用を考えています。

４ その他

次回の開会について




